

# Ein Abend der Rekorde

Karlsruhe, 06.09.2003

Anwesende: Patrick Martin, Marliese Martin, Oliver Martin, Maximilian Martin, Bernd Krauß, Viola Diószeghy – Krauß, Uschi Timm – Winkemann, Andreas Timm, Martin Vogel samt seiner Annette (Neuzugang im Angehörigenkollektiv), Alexander Herges, Thomas Mack, Tiemo Hipke, Brigitte Garhöfer, Thorsten Bremer GdD, Uwe Wackerhagen PdD nebst Martina Wackerhagen GdPdD.



**17 SüdEuropäer** (inkl. Weitgereister Eminenzen aus Nordeuropa) fanden sich zur XXII. Zusammenkunft ihres Regionalverbandes ein. Hierdurch wurde wieder einmal die **natürliche Überlegenheit der SED** unter Beweis gestellt. **Wir sind die Größten** und mit unserem 2 Meter – Generalsekretär **haben wir auch den Größten**.

Das obligatorische Absingen der **SED - Hymne** kontrastierte ungemein mit dem heutigen Alleinunterhalter, der sich vermittels **Instrumental – Karaoke am Saxophon** den gesamten Abend über nachhaltig beliebt machte.

Besondere Freude hatten wir, unsere amtierende **Präsidentin Uwe Wackerhagen** begrüßen zu dürfen, welcher **in Begleitung seiner Gattin, dem liebreizenden Geschöpf**, erschienen war. Während letzterer ein Sträußchen bunter Blütenpflanzen überreicht wurde, ward der Präsidentin die Ehre zuteil, mit eigens hergestellter Schärpe versehen zu werden und den ebenfalls eigens hergestellten **kleinsten roten Teppich der Welt** (13 \* 2 cm) beschreiten

zu dürfen. Die Präsidentin wiederum bedankte sich mit einem **versilberten Ziegelstein**, der den SED für den fleißigsten Ziegelsteintransport beim Mairennen verliehen wurde.

Außerdem übergab die Präsidentin einige **Wanderdevotionalien** (Kongressplakate, die keiner haben will) an ihren **Amtsnachfolger**.

Auch der **GröBoB** (Größter Bannerträger ohne Banner) kann sich fürderhin mit einer Schärpe, welche seinen Titel trägt, schmücken. Dies und die Tatsache, dass er sich am **Freitag den 13. in den Hafen der Ehe** begeben hat, bewogen ihn spontan, **eine Runde** auszugeben, was angesichts der Anzahl Anwesender recht kostspielig gewesen sein dürfte.

Dann noch was zum Thema Eigenlob: Es galt in erster Linie dem **unbekannten Alexander Herges**, welcher der eigentliche **RedMifüMi** ist. Gleichfalls wurden ihm die beliebten **Zeitungsausschnitte** etc. für die nächste Ausgabe überreicht. Eigenlob auch für die überaus gelungene **Kongresspostkarte** und die **Kongressballons**. Dank an den Geizhals auch noch mal an dieser Stelle für die gute Zusammenarbeit. Wir bemühen uns, mit dem neuen Kongress neue Maßstäbe auch in Bezug auf die Kosten zu setzen. Dank sei dem **Geizhals** auch für die **gespendete Runde Eis** – soviel Spenden gab es selten, es war ein wahrer Abend der Rekorde.

Ober Willi, bekannt für seine 13 Kulis und 13 Ringe, glänzte im Übrigen heuer durch Abwesenheit, da er beim Pferderennen war und den Jockeys beim Reiten zusah.

Außerdem hat Andreas eine neue Frisur und wird zum Haarigen Harry erklärt.

Unsere satzungsgemäß zu gründende Unterorganisation: Die **U.W.E. – Unterorganisation Weitgereister Exzellenzen. Mitglieder sind die Präsidenten nebst Gattin, der Geizhals sowie der Unbekannte Donaldist.**

Selbstverständlich wird eine Delegation SüdEuropas bei der **Zwischenzeremonie in Bonn** anwesend und sich einen respektablen Platz erkämpfen.



Weise Worte der Präsidenten: „**Wichtig ist nicht die Quantität, sondern die Qualität – aber ihr habt beides!**“. Wir danken für diese freundliche Einschätzung.

Schließlich noch ein paar Interna: Der **Ortverband Reutlinger Donaldisten (O.R.D.)** protestiert schriftlich gegen seine Eingemeindung (siehe Protokoll zur XXI. ZK) und fordert **Satisfaktion**. Wir schicken ihnen eine Aufnahme der guten alten Rollsteine und dies:

Verehrte Reutlinger südeuropäische Volksgenossen!

Recht schönen Dank für Euer Schreiben v. 05. September, welches wir auf der XXII. ZK der SED zur Kenntnis genommen haben. Leider müssen wir Euch mitteilen, dass lt. § 2.6 unserer Satzung (<http://www.quakpiep.de/SED/SED-index.HTM>) Gegenstimmen unzulässig sind. Den Verbandsbeschluss können wir somit nicht zurücknehmen, tut uns leid. Satisfaktion könnt ihr aber haben (s. Anlage).

Wir freuen uns, dass ihr der LTB - Lektüre abhold seid und nehmen diesbezügliche Vermutungen gerne zurück. Don Rosa jedoch, darauf möchten wir noch einmal hinweisen, verwässert nicht den Barksismus, er feiert ihn. Die Ehrenmitgliedschaft haben wir ihm für seine großen Verdienste um den Barksismus angetragen.

Mit Euch was spielen würden wir auch gern mal. Pinkepott fänden wir aber passender.

Mit donaldischen Grüßen

Eure XXII. Zusammenkunft der SüdEuropäischen Donaldisten

Mit dem Absingen der Hymne der D.O.N.A.L.D. wurde diese heitere und bunte Zusammenkunft beendet, der beharrliche Saxophonist hatte große Mühe, gegen unseren 17stimmigen Chor anzuspielden.

Wir sehen uns wieder am 06.12.2003 und freuen uns aufs Christkind.

Schließlich sei noch angemerkt, dass das Ostende des Tisches kaum was mitbekommen hat und daher sein eigenes Protokoll führte.